

Bilder in Gold

Barbara Schädler stellt ihre Werke in der Domus-Galerie aus

Aus Gold und anderen Edelmetallen gefertigte Bilder zeigt die Goldschmiedin Barbara Schädler vom 25. April bis 1. Juni in der Galerie Domus in Schaan.

Die Vernissage heute, Mittwoch, 24. April, um 19.30 Uhr, ist der Auftakt zu einer Ausstellung, die eine ganz andere Seite des Goldschmiedehandwerks zum Vorschein bringt.

Bereits vor einigen Jahren fand Barbara Schädler in der Beschäftigung mit Bildern in Gold eine weite-

re Herausforderung, kreativ gestalten zu können. Ebenso wie bei der Herstellung von Schmuck verwendet sie für die Bilder verschiedene Edelmetalle und Edelsteine. Hinzu kommen auch alltäglichere Steine wie Kiesel und Granit, aus denen in Kombination mit den edlen Materialien fantasievolle Bilder entstehen. Freie Formen in Metall und verspielt gestaltete Bäume zeigt Barbara Schädler anlässlich ihrer Ausstellung ebenso wie realistische Motive, zum Beispiel die Liechtensteiner Gemeindepwappen.

Beim Schaffen der Bilder – im Gegensatz zu Schmuckstücken – schätzt

die Goldschmiedin besonders den grossen Freiraum in der Sujet- und Materialwahl wie auch bei der Umsetzung. Das ständige Auseinandersetzen mit den Bildern und ihren Motiven während des Goldschmiedens ist für Barbara Schädler ein wertvoller Ausgleich zur täglichen Arbeit an tragbaren Schmuckstücken.

Die rund 30 Kunstwerke der Triesenberger Goldschmiedin sind vom 25. April bis 1. Juni in der Domus-Galerie im Schaaner Rathaus ausgestellt.

Öffnungszeiten: Freitag von 14 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag von 14 bis 18 Uhr oder nach Vereinbarung. Barbara Schädler ist während der Öffnungszeiten anwesend.

Vaterland

MITTWOCH, 23. APRIL 2003